
Bezirksamt Spandau
Herrn Bezirksstadtrat Carsten-Michael Röding
Carl-Schurz-Str. 2-6
13597 Berlin

Berlin, den 19.7.2012

Sehr geehrter Herr Bezirksstadtrat Röding, 

der Landschaftspflegeverband Spandau hat erfahren, dass die Berliner Wasserbetriebe zusammen 

mit  einem  Investor  ein  Beratungsgespräch  mit  dem  Bezirksamt  geführt  haben,  was  bei  einer 

eventuellen Übernahme des  Betriebshofes und zumindest  von Teilen des  Geländes  zu beachten 

wäre.

Viele Mitglieder des Landschaftspflegeverband haben in unserer Jahresversammlung am 11. Juni 

2012 die Sorge geäußert, dass dieses Vorhaben nachhaltig den Charakter der Rieselfelder verändern 

könnte, zumal im Nachgang die Antwort des Bezirksamtes vom 14.7.2012 auf eine Anfrage in der 

BVV  explizit  die  zum  Landschaftsschutzgebiet  gehörenden  Flächen  der  Rieselfelder  nicht 

ausgeschlossen hat.

Wir  befürchten,  dass  die  derzeit  geltenden  rechtlichen  Grundlagen,  nach  denen  auf  den 

Rieselfeldern  als  Landschaftsschutzgebiet  eine  Landwirtschaft  betrieben  werden  soll,  in  Frage 

gestellt werden könnten.

Wir bitten Sie beide daher, dafür Sorge tragen, dass die Rieselfelder in Gatow auch zukünftig als 

landschaftliches Ensemble voll umfänglich in der bisherigen Form gesichert werden.

Herr Bezirksbürgermeister Helmut Kleebank hat ein gleich lautendes Schreiben erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

(Hans-Joachim Ernst)


